

Bonjour à toutes et à tous !

C'est une grande joie de vous retrouver ici à Antibes. Merci de votre accueil chaleureux !
ET souvenons nous que c'est Dieu qui nous accueille ici le premier. Et il nous accueille
tous, jeunes, vieux, gens d'ici, et d'ailleurs, quelles que soient nos traditions, nos croyances, la
parole de Dieu est pour tous, et elle est gratuite ! C'est une grâce !

Merci, Seigneur pour cette grâce de nous réunir aujourd'hui pour recevoir ta parole !
Amen !

SPONTANÉ (ARC 201) <https://video.link/w/Tlivd>

Nous voici rassemblés en ton nom, Seigneur,
Pour t'offrir la louange de nos coeurs.

Alléluia, alléluia !

Crions notre joie au Dieu vivant.

Alléluia, alléluia !

Louons-le par notre chant.

Nous voici rassemblés en ton nom, Seigneur,
Pour t'adorer, Jésus sauveur.

Louange :

lecture d'une partie du psaume 107 : versets 4 à 14.

**Et nous levons pour chanter au cantique ARC Ps 81 "Que nos chants
joyeux" <https://youtu.be/F935oiBVoLE?si=QXtwNrxc42s39MOK>**

Entrons maintenant dans le temps de la **liturgie de sanctification**, c'est à dire à un
dialogue avec Dieu, ou nous nous rapprochons de Dieu très intimement.

Prière de repentance :

Seigneur, notre Dieu, nous venons à Toi car nous nous sentons souvent seuls et
désespérés.

Nous nous sommes égarés loin de toi comme les marcheurs dans le désert, comme les
marins dans une mer déchainée. Souvent, nous nous croyons perdus car nous manquons
d'humilité et de confiance. Pour l'amour de ton fils Jésus Christ, pardonne nous et redonne
nous la foi, la confiance, la force de continuer notre chemin. C'est avec toi que nous voulons
marcher car nous savons que toi seul nous sauveras. Amen !

En restant assis, nous chantons le **SPONTANÉ (ARC 407, 1)** [mélodie et paroles](#)

Seigneur, reçois ; Seigneur, pardonne

Notre misère et nos péchés

Et ce pardon que tu nous donnes,

Enseignes-nous à le donner.

O mon Seigneur, mon Dieu, mon roi,

Aie pitié, aie pitié de moi.

Annonce de la grâce de Dieu :

Ne soyez pas tristes et sans espérance, parole de Dieu.

Dans le visage de Jésus, le fils en qui j'ai mis toute ma tendresse pour vous, je vous ouvre

un chemin et un demain. écoutez,et vous vivrez ! Là ou vous etes agités,je vous donne ma paix.

Là ou vous avez peur de manquer,je vous ouvre au don.

Là ou vous vous absentez,je suis présence.

Ne soyez pas tristes et sans espérance,parole de Dieu !

Mon pardon vous a déjà rejoints,écoutez et vous vivrez. Amen !

SPONTANÉ (ARC 279) <https://video.link/w/hnivd>

Gloire à ton nom, Jésus !

Gloire à ton nom, Jésus !

Mon rocher, ma forteresse, mon libérateur,

Je me confie en toi

Gloire à ton nom, Seigneur Jésus !

Paroles d'Alliance :

Dieu dit: »Je suis le Seigneur ton Dieu qui t'ai fait sortir du pays d'Egypte,de la maison de servitude.

Et en hebreux,le mot Egypte est le meme mot que les mots « angoisse et détresse ».Et sortir du pays d'Egypte peut aussi s'entendre:etre libérés des détresses et des angoisses...mais comment ?

L'appel à vivre les commandements est la conséquence de la libération toujours renouvelée de Dieu.

« Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur,de toute ton ame et de toute ta force,et tu aimeras ton prochain comme toi meme ». aucun autre commandement n'est plus fort que ces deux là. Dieu nous a rendus libres et responsables en nous donnant sa loi. Et cela nous apaise.

SPONTANÉ (ARC 512) <https://video.link/w/8nivd>

Viens, Esprit du Dieu vivant,

Sois le Maître en moi

Viens, Esprit du Dieu vivant,

Sois le Maître en moi

Sonde-moi, courbe-moi,

Brise-moi, façonne-moi.

Viens, Esprit du Dieu vivant,

Viens et règne en moi

Prière d'illumination :

Seigneur,avant de lire les écritures,apprends nous a faire silence dans nos cœurs pour nous ouvrir à ta parole.Qu'elle soit pour nous parole de vie et qu'elle illumine nos cœurs.Amen !

Lecture du livre de Job 38,versets 8 à 11 : le souverain de la mer.(passage de la mer rouge)

Quelqu'un ferma deux battants sur l'océan ,quand il jaillissait du sein maternel ,quand je lui donnai les brumes pour se vetir et le lingeais de nuées sombres.J'ai brisé son élan par mon décret,j'ai verrouillé les deux battants,et j'ai dit : « tu viendras jusqu'ici,pas plus loin. » Là s'arreteera l'insolence des flots.

Lecture de l'Evangile de Marc 4,versets 35 à 41.

Ce jour là,le soir venu,Jésus leur dit : « passons sur l'autre rive. »

Quittant la foule, ils emmenèrent Jésus dans la barque où il se trouvait et il y avait d'autres barques avec lui. Survint un grand tourbillon de vent. Les vagues se jetaient sur la barque au point que déjà la barque se remplissait. Et lui, à l'arrière, sur le coussin, dormait. Ils le réveillèrent et lui dirent :

« Maître, cela ne te fait rien que nous périssions ? »

Réveillé, il menaça le vent et dit à la mer : « silence ! tais-toi ! »

Le vent tomba et il se fit un grand calme.

Jésus leur dit : pourquoi avez-vous si peur ? Vous n'avez pas encore de foi ?

Ils furent saisis d'une grande crainte et ils se disaient entre eux :

« Qui donc est-il pour que même le vent et la mer lui obéissent ? »

Chantons le cantique 152 : L'Éternel seul est ma lumière .versets 1,2,3.

https://youtu.be/BPaVsVeDMdY?si=nJvl3k_x8fHYOSH0

Prédication :

Ces deux textes que nous venons de lire entrent en résonance pour moi .

Il s'agit d'eau en mouvement, de l'eau qu'il faut maîtriser pour ne pas périr. C'est le décor idéal pour parler de la peur et de la confiance...

Dans l'Antiquité, les gens avaient peur de la mer qui signifiait danger de noyade, on ne savait pas nager ou très mal. Et leur imagination vagabonde leur faisait voir des monstres diaboliques qui pourraient les engloutir ...

« Dans l'Ancien Testament, au moment du passage de la Mer Rouge, Dieu dit à la mer : »tu viendras jusqu'ici, pas plus loin. « !

Dans le nouveau Testament, Jésus dit à la mer : « silence, tais-toi » !... Quelle autorité !...

S'agit-il d'autorité ? s'agit-il d'un miracle, d'une mise à l'épreuve ? Qui sait ? Ou autre chose ...

Comme toujours, dans les écritures, il y a souvent plus de questions que d'affirmations...

Ce qu'on sait, c'est que les gens avaient très peur d'être engloutis, de mourir. Et que rien ne pourra les sauver, rien ni personne ...

D'abord, je me permets une petite parenthèse : s'il s'agit d'un coup de vent soudain, des marins aguerris pourraient généralement le maîtriser. Mais la panique s'est emparée d'eux et ils se crurent perdus !

Et c'est là que l'histoire est intéressante : Jésus a un message très important à faire passer. Alors il veut d'abord le calme : »passons sur l'autre rive « signifie pour moi : »il y a trop de monde ici pour que vous puissiez entendre ma parole. Cherchons un endroit tranquille où nous pourrions converser tranquillement. Le verset 33 du chapitre 4 dit :

Par de nombreuses paraboles de ce genre, il leur annonçait la Parole dans la mesure où ils étaient capables de l'entendre. Il ne leur parlait pas sans paraboles, mais en particulier, il expliquait tout à ses disciples. Et chacun sait que nous sommes très souvent sourds, incrédules quand il s'agit d'écouter la Parole de Dieu ! Alors, du calme ! Nous allons partir ensemble sur le même bateau, et tout ira bien !

En effet, il est tranquille, il dort, même si le vent souffle et que les flots sont agités. Il dort ! confiance totale ! Il a confiance, car il sait que il doit accomplir la volonté de Dieu : annoncer l'Évangile .

Mais eux, les marins ne le savent pas. Et ça les met en colère quand ils sont en difficulté :

« Maître, ça ne te fait rien que nous périssions ? » sous-entendu : que viens-tu faire ici si tu ne nous aides pas ? Nous sommes tes disciples, et nous croyons que tu nous aimes ...

Oui, nous sommes parfois comme ces marins, ballottés par les flots, cherchant de l'aide, de la compassion, de l'empathie pour nous donner courage. La douleur est moins grande quand quelqu'un est là pour nous accompagner. C'est vrai pour toute douleur physique et morale. Les soins infirmiers, la présence rassurante et calme. Et c'est particulièrement vrai dans le deuil, quand on a besoin d'une cérémonie ritualisée pour pleurer ensemble, quand on a besoin de parler de sa souffrance à quelqu'un de compatissant.

La solitude ...il n'y a rien de plus cruel que de se sentir abandonné,trahi ...

« Mon Dieu,mon Dieu,pourquoi m'as tu abandonné? » Dit Jésus sur la croix.

Et on dit parfois : »qu'ai-je fait au bon'Dieu pour mériter ca « ...

Notez que nous l'appelons le bon Dieu, c'est qu'on l'aime bien quand meme !

Comme l'a dit Paul Claudel:Dieu n'est pas venu pour supprimer la souffrance,il n'est pas venu l'expliquer. Il est venu la remplir de sa présence.Oui,Jésus partage notre souffrance,il nous aime.

Mais nous ne savons pas . Jésus est là mais on ne le voit pas .Il est invisible.On croit qu'il dort,qu'il n'existe pas. Dieu est il mort ?

Je le cherche en priant: »au secours, sauve moi ! »

C'est par la confiance que nous trouvons la force de rebondir.

C'est pourquoi Jésus leur dit : « pourquoi avez vous si peur?et il ajoute : »n'avez vous pas encore de foi » ? Confiance... »la foi est l'assurance des choses qu'on espère,la démonstration des choses qu'on ne voit pas! »Et pourtant c'est vrai !... La fidélité de Dieu,c'est vrai !... L'amour de Dieu,c'est vrai !..

Confiance,Quand on part avec Jésus en bateau (meme si on ne sait pas nager)on ne risque rien !

Quand on construit sa maison sur le roc,on a l'assurance qu'on ne risque rien !

Quand on est perdu dans le désert aride et qu'on meurt de soif,on sait que Dieu nous accompagne !

Alors,chers amis, ouvrons notre porte à Jésus Christ,à son évangile de paix,de réconciliation.

Invitons le à notre table,à partager les bons et les mauvais jours.

Jésus,par la grace de Dieu se fait force,se fait lumière,et il nous accompagne tranquillement au port.

Lisez la Bible,orpaillez là,comme disait un pasteur,Méditez la pour en chercher le trésor qu'elle contient.Il y a vraiment des pépites dans la Bible, des richesses,à nous d'aller les chercher.Elles illumineront votre vie! Croyez moi !

Et invitons les voisins,les amis,et aussi d'autres,les étrangers,les malades comme les bien portants ,à oser le grand voyage de la vie avec Jésus pour berger.Car il ne dort pas. Il est vivant pour toujours.

AMEN.

Chantons le cantique 616 : confie à Dieu ta route .versets 1,2,3.

<https://youtu.be/1cYyQiTKGtl?si=GhzkBHLO2eAaCtmi>

Confession de foi :

Dieu notre père, nous croyons en toi,tu nous as donné la vie et nous sommes tes enfants.

Tu es fidèle et tu nous nourris de ta grace renouvelée chaque jour.

Jésus Christ,nous croyons en toi,homme de notre histoire,Seigneur du monde avec le père.

Tu as les paroles de la vérité et de la vie éternelle.

Tu es pour nous la promesse et l'espérance que la vie dépasse la mort.

Tu nous envoies dans le monde dire ton immense amour qui nous rassemble dans l'église et qui nous fait vivre. Amen !

SPONTANÉ (ARC 821) <https://video.link/w/foivd>

Gloire soit au Père,

Gloire au Fils,

Gloire au Saint-Esprit,

Comme au commencement,

Aujourd'hui, toujours,
Et d'éternité en éternité.
Amen

Annonces, Offrande.

Dans la deuxième épître de Paul aux Corinthiens, il est écrit :
Qui sème chichement ,chichement aussi moissonnera
et qui sème largement,largement aussi moissonnera.
Que chacun donne selon la décision de son cœur,sans chagrin ni contrainte,car Dieu aime
celui qui donne avec joie.

Nous allons maintenant **célébrer la Sainte Cène.**

SPONTANÉ (ARC 861) <https://video.link/w/Y10ed>

Dieu saint ! Dieu saint,
Dieu très saint !
Éternel ô roi des cieux !
L'univers entier de ta gloire est rempli !
Hosanna au plus haut des cieux !
Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !
Hosanna au plus haut des cieux !

Rappel de l'Institution :

Le soir venu,Jésus se mit à table avec les douze.pendant le repas,il prit du pain,et apres avoir rendu graces,il le partagea et le leur donna en disant : « prenez et mangez,ceci est mon corps. »

Ayant aussi pris la coupe,il rendit graces,et leur donna en disant : « buvez en tous,car ceci est mon sang,le sang de l'Alliance qui est répandu pour la multitude,pour le pardon des péchés.

Je vous le dis,désormais,je ne boirai plus de ce fruit de la vigne,jusqu'au jour ou je le boirai à nouveau avec vous dans le royaume de mon père. Amen !

Prière:

Père,au moment de nous approcher de cette table,nous faisons mémoire des paroles et des gestes de Jésus Christ,de sa mort et de sa résurrection,et nous attendons son retour.

Nous recevons de toi ce pain de vie destiné à la nourriture du monde.

Nous recevons de toi la coupe d'Alliance que tu offres pour la joie du monde.

Tu nous rassembles et tu nous invites.Par ton esprit,renouvelle notre foi afin que ce pain et ce vin soient les signes de la présence de ton fils parmi nous.

Fais toutes choses nouvelles dans nos cœurs et dans le monde. AMEN !

Et comme Jésus l'a enseigné à ses disciples,nous te disons :

« **Notre père qui es aux cieux**,que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne.

Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

Pardonne nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.

Ne nous laisse pas entrer dans la tentation mais délivre nous du mal.

Car c'est à toi qu'appartiennent le règne,la puissance et la gloire,AMEN !

SPONTANÉ (ARC 268) <https://video.link/w/1oivd>

Oui, tu es digne de régner dans notre coeur.
Tu es le Roi de gloire, alléluia !
Jésus, tu es le Maître en moi, alléluia !
Alléluia, alléluia !

Nous sommes tous invités ; venez, car tout est prêt. !
Fraction du pain, élévation. »le pain que nous partageons est communion au corps du Seigneur Jésus Christ. La coupe (élévation) de bénédiction pour laquelle nous rendons grâce est communion au sang de Seigneur Jésus Christ.

Communion.

Orgue.
Retour à nos places.

Prière d'intercession.

Nous confions maintenant dans la prière le monde au Seigneur :
Seigneur, nous te remercions pour le repas que nous avons partagé.
Accorde nous de vivre cette nourriture et de te célébrer toujours avec joie, et d'être ainsi témoins de Jésus Christ. Ta parole nous a redit ton amour pour ce monde.
Nous voulons te prier pour tous ceux qui souffrent, qui sont désespérés, et qui ont peur du lendemain, pour tous ceux qui sont victimes des guerres, des violences et des injustices, et en particuliers des plus faibles, et des plus innocents. Apprends nous à les aimer, à les encourager afin qu'ils ne se sentent pas seuls et abandonnés.
Nous te prions pour ceux qui exercent une autorité dans ce monde. Eclaire les dans leurs décisions, rends les plus humains, plus justes. Otes en eux l'esprit de vengeance.
Et donne à chacun de nous d'assumer ses responsabilités.
Nous te prions pour ton Eglise, apprend lui à rester fidèle et à toujours répandre ta parole d'amour et de paix partout dans le monde. AMEN !

Envoi : N'ayez pas peur, suivez toujours la route du Seigneur Jésus Christ, sans trébucher, sans peur.
La joie de Dieu sera votre force. AMEN !

Bénédiction : Le Seigneur de la paix vous donne lui même sa paix en tous temps et en tous lieux.

Spontané (ARC 154 1 et 2) <https://video.link/w/9oivd>

Je me confie en toi.

Je te bénis, Seigneur.

Je sais que tu es mon Dieu,

Tu es mon puissant sauveur.

Mon avenir est dans ta sûre main,

Oui, ton amour pour moi dure à toujours,

Oui, dans ta sûre main.

Pour moi dure à toujours.

**PRENONS LE TEMPS DE NOUS RASSEOIR ET DE SAVOURER LE TEMPS DE
MEDITATION EN MUSIQUE QUI CLOTURERA CE TEMPS DE CULTE**